



バラ園見学を実施！園バスで、井頭公園へ。



～きちんと並んで記念写真を撮ることもできました。成長しています。～

5月28日(月)園外保育の一環として、井頭公園内にあるバラ園に園バス4台で出かけました。

10時15分ごろに目的地である井頭公園に着き、さっそくクラスごとに散策しました。現在、井頭公園ではバラの開花に合わせて「ローズフェスタ」が開催され、多くの観光客でにぎわっています。園児たちも、赤や黄色など色とりどりのバラの花の美しさに見とれていました。(観光客の方たちは、かわいい本園の園児たちに見とれていました。)

金子写真館の方たちも見えて、2か所で記念撮影をしました。きちんと並んだり顔をカメラの方に向けたりすることが難しく時間がかかることも多いのですが、本園の園児たちは時間をかけずにきちんと撮ることができました。

約1時間バラ園内を散策して帰ってきました。今回の活動で、自然に触れる楽しさや豊かに感じる心が少しでも育てばと感じました。



【写真】年長さんの「らいおん組」「きりん組」、年中さんの「うさぎ組」「ぱんだ組」、年少さんの「こあら組」「りす組」の順で写っています。移動するときは、きちんと手をつないでとてもかわいいですね。花に囲まれた「妖精たち」のようですね！